

## Se destina 1 Millón de euros para la construcción y mejora de parques infantiles en los municipios de la provincia

El presidente, Francis Rodríguez, ha anunciado la nueva línea de trabajo contra la despoblación destinada a localidades menores de 2 mil habitantes

---

jueves 11 de julio 2024

---



El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha presentado la nueva línea de trabajo en la lucha contra la despoblación que está liderando la institución por la que se va a destinar un millón de euros para la construcción de parques infantiles, o mejora de los ya existentes, en los municipios y Entidades Locales Autónoma menores de 2000 habitantes de la provincia con saldo demográfico negativo en los últimos 15 años.

Con esta nueva convocatoria para la implantación de espacios infantiles, la Diputación financiará hasta un máximo de 30 mil euros por actuación que podrá ser cofinanciada por las entidades beneficiarias con cualquier otra ayuda, subvención o recurso procedente de otras administraciones o entes públicos o privados.

La distribución de los fondos se realizará por concurrencia competitiva y las subvenciones irán destinadas preferentemente a la dotación de equipamiento de las áreas de juego, la instalación de suelos especializados; vallados, señalización obligatoria; elementos auxiliares; mobiliario urbano; o mejoras de accesibilidad, entre otros.

## **Amortización anticipada de deuda**

Asimismo, Rodríguez ha anunciado que la Diputación destinará cerca de 10 millones de euros para la amortización de forma anticipada de su deuda correspondiente a los préstamos que el anterior gobierno provincial formalizó en los años 2019 y 2021. Esa cantidad, junto con las cuotas de amortización que ya estaban previstas, permite a la Corporación contar con una hacienda provincial saneada. Esta amortización anticipada supondrá un ahorro en las arcas provinciales de más de 920 mil euros de intereses bancarios aumentando la capacidad presupuestaria para el próximo ejercicio en más de 2´1 Millones de euros que se destinarán a la puesta en marcha de nuevas inversiones que mejoren la vida de los granadinos.